

## NOTICES NÉCROLOGIQUES DE L'APRUM

*Les notices nécrologiques sont des hommages réservés habituellement aux professeurs retraités qui ont fait carrière en totalité ou en grande partie à l'Université de Montréal. Exceptionnellement toutefois, un tel hommage pourra être publié lorsqu'il s'agit d'une personne ayant servi comme officier supérieur de l'Université et qui a apporté une contribution importante à l'institution et à ses professeurs.*

### HOMMAGE AU PROFESSEUR ROMANO SALVADOR



Mr Romano Salvador est un pharmacien diplômé de la Faculté de Pharmacie en 1953 qui a obtenu son doctorat en pharmacie chimique de l'Université de Purdue ( USA).

Il débuta sa carrière comme professeur à la Faculté de Pharmacie en 1959 et fut promu professeur agrégé en 1965 puis titulaire en 1969. Il a enseigné la pharmacie chimique et la chimie médicinale à de nombreuses générations de pharmaciens jusqu'à sa retraite en 1992. Il a été actif en recherche ayant contribué à la formation de nombreux diplômés au PhD. En outre, Mr Salvador a assumé plusieurs fonctions administratives comme secrétaire de la Faculté (1965-68) puis comme vice Doyen de 1970 à 1976; il a également contribué au fonctionnement de divers comités facultaires et universitaires. Il était par ailleurs connu comme adepte de la culture maraîchère, notamment celle des tomates et il s'y est adonné avec enthousiasme durant toute sa vie. Enseignant passionné, Mr Salvador est connu comme un professeur affable et jovial, qui a su susciter l'intérêt de la chimie médicinale auprès de beaucoup de pharmaciens diplômés de l'Université de Montréal. Le professeur Romano est décédé le 26 mai 2018.

*Huy Ong  
Professeur associé  
Faculté de pharmacie*